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Директор Швейцарского олимпийского комитета Джиан Джилли: «Проложим дорогу
зимним Олимпийским играм 2022 в Граубюнден» (rts.ch)
В последнее воскресенье 2012 года швейцарские газеты поместили интервью с
известными швейцарцами. В них отражаются интересы населения альпийской
республики, увлечения гельветов в минувшем году: здесь мало назвать только
финансы – сфера интересов очень широка.
|
Le dimanche dernier de l’année 2012 les journaux suisses ont publié des interviews avec
des Suisses éminents, qui avaient parlé de ce qui les avait préoccupé l’année passée.
Les soucis et les espoirs des Suisses en 2012-2013

Конец года для большинства людей означает приятные хлопоты - украшение дома,
покупка подарков, а для газетчиков - хлопоты с наполнением своих изданий
интересными фактами. В этот раз швейцарские профессионалы мира новостей
поместили целый ряд интервью с политиками, деятелями бизнеса, спорта,
банковской сферы, поговорив с ними о том, что их привлекало в ушедшем году,
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пишет swissinfo.ch.

Газета SonntagsZeitung осветила отношения Швейцарии с Европейским союзом через
интервью с комиссаром ЕС по юстиции, фундаментальным правам и гражданству
Вивиан Рединг. Политик из Люксембурга отметила, что каждый третий заработанный
Швейцарией франк можно отнести на счет торговли с ЕС, и что на сегодня страны
Европы оказались на своеобразном перекрестке, так как минуло время двусторонних
договоров. «Хочет ли Швейцария быть частью единого рынка? Если нет, то ей не
нужно принимать новые законы, в противном случае следует придерживаться
определенных норм».

Такие слова не остались незамеченными президентом либерально-радикальной
партии Конфедерации Филиппом Мюллером, который заявил в интервью
SonntagsZeitung: «Мы еще не достигли конца пути двусторонних договоров, но
Швейцарии пора остановиться».

Главный редактор SonntagsZeitung Мартин Шпилер во вступительной статье отметил,
что в связи с требованиями ЕС к альпийской республике все же «абсолютно нет
причин торопиться, так как сейчас у ЕС есть проблемы поважнее, чем отношения со
Швейцарией».

Недовольство ЕС назрело оттого, что существующее положение обеспечивает
Швейцарии особые условия, при которых она имеет почти полный доступ к
европейскому рынку, но не обязана при этом принимать действующие для членов
Еврозоны правила.

По мнению уже бывшего президента Швейцарии Эвелин Видмер-Шлумпф,
высказанному в интервью газете SonntagsBlick, «без Швейцарии кризис в Европе
имел бы куда худшие формы».

На имидж страны обратила свой взгляд романдская газета Le Matin Dimanche, в
интервью с директором организации Presence Suisse Николя Бидо, который
подчеркнул: «Иностранцам Швейцария представляется в двух совершенно разных
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Швейцарка, достигшая успеха в Штатах, Ирис Бонет полагает, что за каждой
сильной женщиной непременно стоит сильный мужчина (muriculture.com)
ипостасях». Первая – это результат изображения в СМИ банковского кризиса, вторая
– прошвейцарская. Директору Presence Suisse грустно думать, что иностранцы не до
конца осознают, что имидж Гельвеции включает также ее дух новаторства,
творчества и успех в науках: «Странно, ведь именно перечисленные плюсы сильно
способствуют росту богатства страны и качеству жизни». Швейцарцы, к примеру,
ежегодно оформляют наибольшее количество патентов в Европе. Такие люди, как
непревзойденный теннисист Роджер Федерер способствуют формированию
благоприятного имиджа страны.

Тема интервью, которую выбрала цюрихская NZZ am Sonntag, тоже увлекает
актуальностью: газета опубликовала беседу с жительницей Швейцарии, добившейся
большого успеха за рубежом. Ирис Бонет не только преподаватель экономики в
Гарвардском университете (США), но и одна из двух женщин, которые занимают пост
декана в Гарвардской школе государственного управления имени Джона Ф. Кеннеди,
куда стремятся студенты с разных концов света, желающие сделать карьеру в
политике, государственном управлении и международных организациях. Школа
имеет красноречивый девиз – «Спроси, что ты можешь сделать, чтобы изменить мир
к лучшему». Ирис Бонет считает, что научные исследования должны быть
неразрывно связаны с обществом: «Впервые я научилась этому в Гарварде, в
Швейцарии таких взглядов тогда не были в моде».

Однако карьера карьерой, но семью и поддержку близких никто не отменял.
Швейцарская бизнес-леди, недавно вошедшая в совет директоров Credit Suisse,
подчеркнула: «Нехорошо, что успешным женщинам приходится говорить об этом на
каждом углу, но дела обстоит так: присутствие верного спутника жизни - самый
важный фактор в карьере женщины».

Газета Der Sonntag взяла интервью у министра экономики (а с первого января этого



года – и министра образования) Йохана Шнайдера-Амманна, в котором обсудила
вопросы образования в швейцарском обществе. Государственный институт,
вверенный интервьюируемому, получит новое название после девяностосемилетней
истории: министерство экономики, образования и исследований. Министр
подчеркнул, что образование формирует «всесторонне образованных,
ответственных, заинтересованных, полезных обществу людей», независимо от того,
захотели ли юноши и девушки получить высшее образование или предпочли ему
профессиональную подготовку. Йохан Шнайдер-Амманн поделился своим
намерением показать молодежи всю несомненную пользу образования – только
солидный багаж знаний поможет пробить дорогу в жизни, – а также ввести такие
дисциплины, как математика и техника с детского сада (особенно к этим учебным
курсам будут привлекаться девочки, традиционно ориентированные на
гуманитарную специализацию).

Не забыли швейцарские СМИ и об отечественном спорте. SonntagsZeitung поместила
интервью со спортивным директором Швейцарского олимпийского комитета и главой
комитета по Зимним олимпийским играм в Граубюндене Джианом Джилли (который
также намеревается возглавить швейцарскую миссию на зимней сочинской
Олимпиаде в 2014 году). Директор признался, что из 2012 года ему запомнилось
нерадостное возвращение с летних олимпийских игр в Лондоне со ста двумя
здоровыми атлетами и полусотней сотрудников технического персонала: «Как
спортсмен, я всегда настроен на победу, но в этот раз своих целей мы не достигли».

Джиан Джилли с неудовольствием отметил проблемы с подготовкой спортсменов в
Швейцарии, в частности, лыжников, скептически отозвался о тренировках атлетов в
возрастной категории от 15 до 20 лет. В настоящее время директор объезжает

Йохан Шнайдер-Амманн: расскажем детям об основах науки и техники еще в детском
саду (sonntagonline.ch)
горнолыжные курорты Гельвеции. Как глава комитета по будущим играм в
Граубюндене, он верит, что как кантон, так и молодые спортсмены многое выиграют
от такого мероприятия на территории Конфедерации. «Это – событие, способное
принести невероятные эмоции и вдохновение. Событие, открывающее перспективы
для молодежи и создающее трудовые места».

3 марта наступившего года жители Граубюндена на голосовании выскажут свою
позицию относительно проведения зимней Олимпиады в 2022 году на территории их
кантона. Вся загвоздка – в финансировании Швейцарией расходов, связанных с этим
масштабным мероприятием. А пока что жизнь продолжается. Минувший год еще раз



показал, что Швейцария – не только финансовый рай (прошедший все же через
значительные потрясения), эльдорадо для туристов, бизнесменов и любителей
шоколада. Это – родина выдающихся спортсменов, педагогов, ученых, борцов за
права человека.
интересы швейцарцев
высшее образование в швейцарии
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